

# Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Kegiatan Monitoring dan Evaluasi Penguatan Peran Serta Satlinmas

Raditya - [MAGETAN.INDONESIASATU.ID](http://MAGETAN.INDONESIASATU.ID)

Feb 5, 2025 - 09:01



*Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Kegiatan Monitoring dan Evaluasi Penguatan Peran Serta Satlinmas*

MAGETAN. - Babinsa Desa Tambakrejo Sertu Nurdiawan Koramil Tipe B 0804/01 Magetan menghadiri pelaksanaan kegiatan Monitoring dan Evaluasi Penguatan Peran Serta Satlinmas Desa Tambakrejo bertempat di Balai

Pertemuan Gongso Desa Tambakrejo Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan.

Hadir dalam acara tersebut antara lain Kasatpol PP Provinsi Jatim Dr. Drs. Andik Fadjar Tjahjono M.Si, Sekdin Satpol PP Kab. Magetan Bpk Andri Rahman Hakim, Sekcam Magetan Ibu Wiwik Sumaryati, S.T, M.M , Kepala Desa Tambakrejo Bpk. Widji, Kabid Linmas Satpol PP Kab Magetan Bpk Arif Prabowo Sukoco, Kasi Bina Potensi Masyarakat Satpol PP Kab. Magetan Bpk Gunawan Junaidi, Bhabinkamtibmas Desa Tambakrejo Bripka Borhan, Babinsa Desa Tambakrejo diwakili Sertu Nurdiawan, Anggota Satpol PP Kab. Magetan 5 orang, Perangkat Desa Tambakrejo, Anggota Satlinmas Desa Tambakrejo.

Pertemuan ini menjadi wadah evaluasi, serta pembahasan strategi dalam menjaga kondusifitas khususnya dalam menghadapi berbagai potensi gangguan kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa desa Tambakrejo menekankan pentingnya peran Linmas sebagai garda terdepan dalam membantu keamanan lingkungan. Ia mengajak seluruh anggota Linmas untuk selalu sigap dalam melaksanakan tugasnya, termasuk meningkatkan patroli malam serta koordinasi dengan TNI, Polri dan perangkat desa.

"Sinergi antara Linmas, Pamong dan aparat keamanan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Apabila ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan supaya dapat segera ditindaklanjuti." kata Sertu Nurdiawan

Sementara itu, Lurah Tambakrejo mengapresiasi dedikasi Linmas dalam menjaga keamanan di lingkungan. Ia juga berharap kegiatan semacam ini dapat terus rutin dilaksanakan untuk mempererat kerjasama antar unsur keamanan.

Dengan adanya pertemuan rutin, diharapkan Linmas semakin solid dan siap dalam menjalankan tugasnya, demi terciptanya lingkungan yang aman, nyaman dan tentram bagi masyarakat desa Tambakrejo. Pungkas Sertu Nurdiawan ( R 01 )